

## Ente-Bild erinnert an Rallye



**AC-Sportleiter Heinz Schmidt** (l.) und AC-Vorsitzender Wolfgang Husch präsentieren mit Sponsor Georg Lütke Uphues das Ente-Bild.

Vor wenigen Wochen fanden die „ADAC-Kiepenkerl Klassiks“ mit 70 Fahrzeugen statt. Fahrtleiter **Hinrich Sommer** hatte die Streckenführung ausgewählt, Bildmotiv war ein Fahrzeug aus der Sammlung von **Georg Lütke Uphues**, der zum zweiten Mal für diese Rallye als Sponsor fungierte. Das Bild zeigte eine klassische „Ente“ 2 CV in Rot, wurde von

**Lothar Krebs** gemalt und dem münsterischen Flair im Hintergrund angepasst. Nach Abschluss der Rallye wurde nun das Bild an Lütke Uphues vom Vorsitzenden des AC Münster im ADAC, **Wolfgang Husch**, und Sportleiter **Heinz Schmidt** überreicht. Es soll in der Ausstellungshalle am Martin-Luther-King-Weg einen Ehrenplatz erhalten.